



向井町長に交通安全の顕彰を報告する青木さん（左）、亀山さん（南木曽町提供）

## 交通安全に貢献したえる

県本部顕彰 青木さん蘇南高生徒会

**南木曾** 地域の交  
通安全に貢  
献したとして、南木曾  
町交通安全協会副会長  
・青木太吉さん（67）  
|| 吾妻（と、町内にあ  
が町役場を訪れ、向井  
ん（17）は「先輩が積

裕明町長に報告した。  
青木さんは平成28  
(2016)年に副会長  
に就いた。翌年からの  
4年間は協会報の編集  
長も担い、地域への啓  
発に力を注いできた。  
会員ら周囲の協力に感  
謝し「町では死亡事故  
ゼロが続いている。い  
つまでも継続できるよ  
うに」と力を込めた。  
蘇南高校生徒会は、  
交通安全運動に合わせ  
た人波作戦に毎年参加  
し、地域のカーブミラ  
ー清掃活動などにも取  
り組んできた。交通安  
全のストラップをデザ  
イン・作製して南木曾  
町交通安全運動推進本部（本部長・阿部  
守一知事）から顕彰さ  
れた。このほど関係者  
の3年・亀山ちひろさ  
ん（17）は「先輩が積

み重ねてきた活動が顕  
彰されうれしい。地域  
の方と関わりを持てる  
大切な経験になつてい  
る」と話した。  
(大嵩崎慧)